

LOCUCIÓN DEL VIDEO "NUEVO AVANCE EN EL PROYECTO LIFE+ UROGALLO, EN EL QUE COLABORA LA FUNDACIÓN IBERDROLA"

Tres hembras de urogallo cantábrico criadas en cautividad acaban de ser puestas en libertad en los Picos de Europa, una gran noticia para frenar el declive de esta especie exclusiva del noroeste de la península ibérica y fomentar su recuperación. Un objetivo en el que trabaja desde 2007 la Fundación Iberdrola, que colabora con el proyecto LIFE Urogallo cantábrico del Ministerio de Agricultura.

Doce semanas después de nacer, los tres ejemplares fueron trasladados al parque de presuelta para su aclimatación y para desarrollar su sentido de la orientación y supervivencia, un proceso complejo que implica conseguir que las aves sean capaces de adaptarse a la vida en libertad. Para ello se reduce al máximo el manejo y molestia de las aves durante el periodo de cría y también el contacto visual con los cuidadores. Además, se les proporciona una adecuada dieta para facilitar la adaptación de los alimentos silvestres, y técnicas para identificar a los depredadores.

Antes de la suelta los ejemplares han sido marcados con radio emisores para poder identificarlos y monitorizarlos y valorar el éxito del programa. Los primeros datos indican que la adaptación al medio natural está siendo muy buena.